



# Mi Universidad

## Ensayo

*Carlos Javier Méndez López*

*Parcial III*

*Salud publica*

*Dr. Yasuei Hernandez Nakamura*

*Medicina Humana*

*Primer semestre grupo C*

*Comitán de Domínguez, Chiapas a 17 de noviembre del 2023.*

# ENSAYO

En este ensayo hablaremos sobre temas muy importantes, como la Salud y sus determinantes, Aspectos y legales en la Salud Pública y Demografía y Salud Pública estos temas son de alta importancia tener un mayor conocimiento.

El hablar de estos temas es de suma importancia para entender más sobre como cuidarnos y el tener conciencia y una mejor vista y sobre la publicidad para entender a los socios, también de las enfermedades y entender como tratarlas para poder tener una mejor salud y otros como se miden las enfermedades o saber la cantidad de enfermos de que edad de eso se hablará en este ensayo.

Para empezar hablaremos de la salud y sus determinantes existen muchas definiciones para la Salud Pública, uno de los determinantes son, Biología humana, Medio ambiente, Estilos de Vida y conductos de Salud, Sistema de asistencia Sanitaria todos estos factores se han ido integrando poco a poco para formar un sistema.

Todos estos factores pueden verse afectados por diferentes factores que pueden dañar este sistema los cuales pueden ser el consumo de drogas como los más comunes pueden ser tabaco, alcohol y ilegales como la marihuana, heroína y la cocaína así como también fármacos estos suelen ser adictos y los más comunes.

Otro determinante es el sedentarismo y falta de ejercicio esto puede ser la obesidad causado por otro determinante que es la mala alimentación, consumo excesivo de azúcares y grasas de origen animal y uno de los que más afecta la mala utilización de los servicios de asistencia Sanitaria todos estos afectan a los determinantes en este caso se necesita evitar o informar sobre el consumo de todo esto.



En la salud pública hubieron muchos antecedentes desde que los hombres se reunían en agrupaciones para construir, familias, tribus, poblaciones o regiones.

Los conceptos actuales de la salud pública se fueron modificando con el paso de los tiempos.

La medicina preventiva desde antes se podía definir como una arte y ciencia de curar y prevenir las enfermedades. Así también la medicina predictiva se puede decir que es el segundo paso después de la medicina preventiva.

Para hablar de aspectos éticos y legales en la salud pública, el concepto de Bioética fue propuesto por Potter así también fueron muchos los filósofos la Antropología y biotéca donde se divide de diferentes como los modelos utilitaristas, Modelos personalistas y como principios de beneficencia todo estos modelos conforman las antropología y Bioética así como también principio de no maleficencia y principio de autonomía y principios de justicia.

Los desafíos de la bioética pueden ser la investigación o la relación del médico-paciente los investigaciones pueden ser el intentar mejorar para un mejor modelo y la relación médico-paciente es por como se lleva relación por lo que el paciente puede creer o se niega a aceptar lo que pueda decir el médico por eso es importante tener la relación, así también la bioética y gestión sanitaria por como lo utiliza o por como se lleva a cabo así también la bioética y económica esto más que nada es como se lleva a cabo en lo económico porque mucho de esos fondos son dirigidos a otros lados y no conformado para el sistema por eso mismo tenemos sistemas muy básicos por eso no son tan eficientes.

Para hablar sobre la demografía y Salud pública hay que hablar sobre las poblaciones humanas un objeto o objetivo del estudio de la demografía.

Los conceptos de la demografía así es la definición de la ONU como la ciencia así como la demografía estática y demografía dinámica, así también se puede decir a tenor de varios conceptos a lo largo del tiempo interes y aplicaciones de la demografía en Salud Pública.

La demografía estática es la más utilizada ya que esta es la que estudia un momento determinado tiene un par de fuentes para poder obtener la información como el padrón continuo, censos y tiene un par de objetivos del censo de población y vivienda así como también ámbito poblacional, ámbito geográfico, ámbito temporal, Recogida de la información, variables incluidas en el censo, también se puede obtener de otras fuentes, también como publicaciones o expresión y análisis de datos todo esto se junta para formar la demografía estática por eso es importante juntar cada uno de estos puntos para poder tener buenos resultados.

Para concluir sobre estos temas es importante en la Salud Pública todo y cada uno nos sirve para el poder tener sistemas completos o mejorar los sistemas o determinantes es importante también para entender sobre la salud pública para eso es importante conocer los demás temas por eso estos temas tienen un gran impacto.